POR EL CONTROL DE MORENA

ASPIRANTES A LA CANDIDATURA PRESIDENCIAL MORENISTA BUSCAN COLOCAR A SUS OPERADORES POLÍTICOS

EN LOS ÓRGANOS DE DIRECCIÓN DEL PARTIDO

ÉRIKA HERNÁNDEZ

umbo a la elección presidencial de 2024, militantes de Morena que manejan las estructuras que respaldan a Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard, Adán Augusto López y Ricardo Monreal, competirán por un espacio en el Congreso Nacional del partido, el cual se elegirá este fin de semana en todo el País.

Los principales operadores de la Jefa de Gobierno se concentran en la Ciudad de México. En la lista están Alcaldes, ex delegados, diputados y funcionarios del Gobierno capitalino, por lo que al ser los principales liderazgos en sus distritos, tienen garantizado que serán congresistas, así como consejeros nacionales.

Alfonso Ramírez Cuéllar, ex diputado federal y ex dirigente nacional de Morena, es quien realiza por todo el País encuentros para posicionar la campaña "Para que siga la transformación: #EsClaudia".

Del Gobierno capitalino están el Secretario de Gobierno, Martí Batres, así como el Secretario de Desarrollo Urbano. Carlos Alberto Ulloa.

Además los Alcaldes morenistas Clara Brugada, de Iztapalapa; Francisco Chiguil, de Gustavo A. Madero; Armando Quintero, de Iztacal-

co; José Carlos Acosta de Xochimilco, y Judith Vanegas, de Milpa Alta.

También Dolores
Padierna, ex diputada
federal, ex senadora y
enlace de Morena con
municipios, quien tiene su
liderazgo en Cuauhtémoc.
Aunque René Bejarano no
haya quedado en la lista, su
estructura operaría con ella.

Victor Hugo Romo, ex Alcalde de Miguel Hidalgo, es ahora uno de los principales operadores territoriales.

En los estados, ex candidatas a la gubernatura como Nora Ruvalcaba, de Aguascalientes, y Marina Vitela,

de Durango, quienes también competirán por una posición, operarán para Claudia.

Laura Imelda Pérez es la diputada federal de Jalisco que está movilizando a los legisladores de otros estados en San Lázaro. Desde su fundación, el Canciller Marcelo Ebrard se mantuvo lejos de la vida interna del partido, pero en los últimos meses se acercó a li-

> derazgos de otros estados para apuntalar su candidatura.

La lista la encabeza Emmanuel Reyes, diputado federal por Guanajuato, quien ha hecho mancuerna con la senadora Malú Micher, coordinadora de los trabajos a favor del funcionario federal.

También está la diputada Araceli Ocampo Manzanares, cercana a la Alcaldesa de Acapulco, Abelina López, quienes han organizado actos para el Canciller.

Daniel Sibaja encabeza a los legisladores locales y federales en el Estado de México que se han movilizado.

Así como la senadora por Chihuahua, Bertha Alicia Caraveo, quien reúne, junto con la diputada Mayte Vargas, a los liderazgos morenistas. Ambas se postularon en distritos.

El Secretario de Gobernación, Adán Augusto López, es el único aspirante presidencial que decidió meterse directa-



mente a la estructura del partido, por lo que se someterá a votación en el distrito 4 de Tabasco. Su intención, afirman, es que de no ser el candidato, sea quien coordine los trabajos rumbo a la elección presidencial.

Mario Llergo, diputado federal y representante de Mo-

rena ante el INE, es quien está impulsando la candidatura del tabasqueño, incluso lo acompaña a la mayoría de visitas que ha tenido por el Pais.

El Gobernador de Tabasco, Carlos Merino, es el único Mandatario estatal que se inscribió.

El presidente de la Cámara de Diputados y aspirante a la gubernatura de Veracruz, Sergio Gutiérrez, se ha manifestado a favor del tabasqueño, y ayuda en su promoción.

Otro de los liderazgos visibles es Carlos Lomelí, actual regidor de Guadalajara, quien fue delegado de programas sociales, pero tuvo que dejar el cargo ante la polémica por estar involucrado con empresas farmacéuticas. Está operando a favor del Secretario en Jalisco.

El senador Ricardo Monreal buscaba que sus operadores estuvieran en la lista; sin embargo, la dirigencia nacional del partido decidió eliminarlo, al considerar que al criticar las decisiones cupulares estaba en contra de Morena.

Alejandro Rojas, quien fue descartado por hacer campaña en contra de Américo Villarreal en Tamaulipas, aseguró que fueron decenas de operadores de todo el País a favor del zacatecano los que quedaron fuera.

Sin embargo, el legislador tendria algunas piezas por parte de Zacatecas, pues se prevé que queden dos sus hermanos: Luis Enrique Monreal, quien dirige la asociación civil Amigos LEMA, y Saúl Monreal, Alcalde de Fresnillo, localidad más grande de Zacatecas y la que cuenta con el sector económico más fuerte.









ESTRUCTURA DE EBRARD

Principales operadores del Canciller que competirán por un espacio en el Congreso Nacional de Morena:

Malú Micher

 Senadora y coordinadora de los trabajos a favor del funcionario federal.

Araceli Ocampo Manzanares

 Diputada cercana a la Alcaldesa de Acapulco, Abelina López, quieries han organizado actos para el Canciller.

Emmanuel Reyes

■ Diputado federal por Guanajuato. Daniel Sibaja

 Encabeza a los legisladores locales y federales en Edornex que se han movilizado.

Bertha Alicia Caraveo y Mayte Vargas

 Senadora y diputada que reunen a los liderazgos morenistas.



